

VITTEL Service

La justice pour tous à la portée de tous

Accessible aux Vittellois et aux habitants des communes environnantes, le Point d'accès au droit s'ouvrant à la Maison ressources permettra à chacun de bénéficier d'un service judiciaire de proximité, gratuit et confidentiel.

Un partenariat a été signé ce jeudi entre la Ville de Vittel, le tribunal de grande instance (TGI) d'Épinal et le Conseil départemental de l'accès aux droits (CDAC) pour l'ouverture d'un Point d'accès au droit à la Maison ressources. Dans un secteur de l'Ouest Vosgien particulièrement délaissé en matière d'accès au droit, « Cette création répond à une véritable demande des habitants », a apprécié le maire Franck Perry en présence de Claude Doyen, présidente du TGI d'Épinal.

Que propose un Point d'accès au droit ?

Le Point d'accès au droit (PAD) de Vittel permet à la population du territoire de bénéficier de conseils et de soutien pour ses démarches juridiques au plus près de son lieu de vie. Offrant un service d'ac-

cueil gratuit et confidentiel, le PAD informera les personnes sur leurs droits (et obligations) et facilitera leur orientation vers des organismes chargés de leur mise en œuvre.

Des permanences apporteront de l'aide dans l'accomplissement de toute démarche d'ordre juridique et l'assistance au cours de procédures non juridictionnelles, mais également pour la rédaction d'actes juridiques ou à leurs conclusions, des informations dans différents domaines du droit (famille, travail, logement, consommation, aide aux victimes, pénal, administratif...). Sans oublier un accès à des consultations juridiques.

Pour qui et comment ?

Le PAD de Vittel est ouvert à toute personne habitant à Vittel ou dans une commune environnante. Le public peut se renseigner sur le PAD aux heures d'ouverture de la Maison ressources, rue François Richard ou par téléphone au 03 29 08 43 14.

S'agissant d'une première information donnée aux justiciables, la gratuité est totale.



La présidente du tribunal de grande instance d'Épinal Claude Doyen et le maire Franck Perry ont signé une convention officialisant l'ouverture d'un point d'accès au droit à la Maison ressources. Photo Didier HUMBERT

Avec qui ?

Le PAD fonctionne sous forme de permanences assurées par des associations ou partenaires compétents dans les domaines de l'accès au droit qui font l'objet du plus grand nombre de questionnement du public. Parmi les premiers partenaires du PAD de Vittel figurent notamment l'ordre

des avocats d'Épinal, le délégué du Défenseur des droits, l'Association de Défense des Consommateurs (ADC) Lorraine et l'écrivain public bénévole du Secours catholique. Ces permanences sont évidemment susceptibles de s'enrichir au fil du temps et selon les besoins.

Didier HUMBERT

« Un PAD délivre une information claire, intelligible et fiable ! »
Claude Doyen,
présidente du TGI.

CONTREXÉVILLE

Aux meilleurs vœux du Basket Club Thermal



Présentation des équipes au public et sponsors avant le début des rencontres de la journée, qui ont débouché sur quatre victoires en autant de matchs pour les équipes du BC Thermal.

Les licenciés du Basket Club Thermal avaient récemment organisé une journée festive afin de souhaiter à tous une belle saison 2019 tout en dégustant la galette des rois. Beaucoup de licenciés étaient présents ce jour-là, donnant lieu à une belle présentation des équipes du club, de l'école de minibasket et des sections de basket loisir et basket santé.

De nombreux parents et supporters avaient répondu présents et ainsi ce sont plus de 200 personnes qui ont profité de ce moment de convivialité.

Les maires des deux cités thermales ainsi que Thierry Dané (adjoint aux sports) et Marie-Edith Morel, présidente de l'OMS, ont rejoint eux aussi les gradins du complexe sportif, tout comme de nombreux

sponsors et supporters.

Et dans cette ambiance festive, les équipes en lice ce jour-là n'ont pu que briller, offrant à leurs fidèles supporters pas moins de quatre victoires en quatre matchs.

Un superbe spectacle et beaucoup d'ambiance, tous ont souhaité aux différentes équipes une belle fin de saison à toutes les équipes.

VITTEL

Les amoureux dansent pour la bonne cause avec le Lions Eaux Vives

Pourquoi changer une équipe qui gagne ? Après le succès de l'édition 2018, le Lions Eaux Vives a une nouvelle fois confié l'animation musicale de son après-midi dansant de la Saint-Valentin à l'accordéoniste Patricia Crolbois.

Dimanche 17 février, à partir de 14 h, les danseurs et danseuses sont attendus nombreux sur le dancefloor de la salle Vitellius du Palais des congrès. Le club service espère à nouveau mobiliser

pour la bonne cause le public vittellois et des environs.

L'intégralité des bénéfices sera reversée à des œuvres sociales. Notamment à destination des enfants malades ou la recherche médicale par exemple.

> Fixé à 10 €, le billet d'entrée pour la manifestation comprend la dégustation d'une pâtisserie et la participation à une tombola. D.H.



Les amoureux de la danse se retrouvent au Palais des congrès pour l'après-midi dansant de la Saint-Valentin du Lions Eaux Vives. Photo D.H.

88C04 - V1